MAI 1952.-

OUJDA - (Maroc)

Qualques jours après les déclarations de plusieurs témoins qui avaient taffirmé avoir vu dans le ciel au-dessus de la sone espagnole du Maroc, ce qu'il est convenu d'appeler des " soncoupes volantes ", quelques personnes ent pu, hier matin (manque la date) vers 9 h, 30, considérer dans le céel cette fois au-dessus de la sone française, dans le nord du Maroc, deux gros disques brillants.

Ces personnes avaient eu l'attention atttirée par un avion volant à très haute altitude, se dirigeant d'Ouest en Est. Peu après, elles virant deux objets qu'elles ant décrits comme étant deux gros disques très brillants, qui laissaient derrière eux une trainée grisatre d'aspect mageux.

Ces deux disques se déplacaient d'ouest en est, selon deux

Ces deux disques se déplacaient d'ouest en est, selon deux directions rigureusement parallèles. Les témoigs ont constaté, par la suite, que les deux trainées, déportées vers le sud, se dont dissipées très lentement, tout en restant parallèles.

Selon certains spécialistes, il ne s'agirait que d'un phonomère de condensation, en relation ou non avec le passage de l'avion.

(Document GRAZIANA)